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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Prefeito Municipal de Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes solicitando um estudo, para
adquirirmos a instalação de monitoramento de câmeras, para monitorar acesso de visitantes nas unidades
hospitalares, do nosso município.
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, depois do ocorrido recentemente  em
nossa cidade, o monitoramento trará mais segurança aos colaboradores, pacientes e visitantes,
 

  
SALA DAS SESSÕES, 06 de Novembro de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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